

Les hommes pleurent et hurlent de terreur.

Dans sa colère, Ulysse sort son épée pour la planter dans le cœur  
30 de ce monstre. Mais il se ravise<sup>4</sup>. Si le Cyclope mourait, qui dégagerait  
l'énorme pierre de l'entrée ? Mieux vaut attendre l'aube et réfléchir.

Dès son réveil, le Cyclope rallume le feu. À nouveau, il dévore alors  
deux hommes et, satisfait, il sort son troupeau en refermant la grotte  
35 derrière lui. Sans perdre une minute, Ulysse propose le plan qu'il a mis  
au point dans la nuit :

– Regardez ce tronc d'olivier au milieu de l'enclos. Nous allons  
le tailler en pointe. Nous en ferons une arme contre le Cyclope !

Malgré l'horreur qui les glace, Ulysse et les huit compagnons restants  
40 se mettent au travail. En fin d'après-midi, le tronc qu'ils ont caché dans  
la paille ressemble à une lance.

(Fin de la première partie)



Christine Palluy, *Ulysse et le Cyclope*,  
Coll. « Coffre à histoires »,  
© Éditions Milan, 2013.

1. [Ulysse] se ravise : il change d'avis.